

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

**La CCISF inaugure sa forêt pour compenser les émissions de GES
de ses activités**

Saguenay, le 12 septembre 2024 – La Chambre de commerce et d'industrie Saguenay-Le Fjord (CCISF), en partenariat avec Carbone Québec, a effectué aujourd'hui la plantation inaugurale de la forêt CCISF, une initiative de développement durable novatrice et avant-gardiste. Le projet de forêt de la CCISF s'ajoute aux initiatives de développement durable de l'organisation et vise à compenser les GES qui ont été émis par ses activités en présentiel et en virtuel de la dernière année, ainsi que ceux qui seront émis dans les années à venir.

« Avec cette forêt, la CCISF souhaite être un modèle inspirant pour ses membres. Cette initiative porteuse et concrète démontre aux organisations que nous reconnaissons l'importance du développement durable. Plus encore, notre message est que tous les gestes comptent et sont importants. La transition verte doit être une priorité et nous avons besoin des entreprises et de la communauté d'affaires pour la réaliser », explique **Sandra Rossignol, présidente-directrice générale de la CCISF.**

« Notre mission est d'appuyer des projets de captation comme celui de la Chambre et lorsqu'on nous a approchés pour un partenariat, nous avons tout de suite vu son potentiel mobilisateur. C'est donc avec enthousiasme que nous sommes partenaires de la création de la forêt de la CCISF et que nous souhaitons que de nombreuses organisations s'en inspirent », ajoute **Jean-Philippe Levasseur, président fondateur de Carbone Québec.**

C'est en présence des dirigeants d'une trentaine d'entreprises régionales membres de la Chambre et représentant plusieurs milliers de travailleurs d'ici que toute l'équipe de la CCISF a débuté la plantation de la forêt CCISF, lançant ainsi un message fort visant à inciter les entreprises à prendre action. Au final, la forêt comptera cet automne plusieurs centaines d'arbres et arbustes qui capteront des centaines de tonnes de carbone dans les prochaines années. « Pour la Chambre, cet engagement envers l'environnement permettra non seulement de poser un geste concret pour lutter contre les changements climatiques, mais aussi d'affirmer l'intérêt que porte notre communauté dans le développement durable », a conclu **Me Jean-Pierre Lévesque, président du conseil d'administration de la Chambre.**

Rappelons que la CCISF a récemment été lauréate dans la catégorie *Développement durable* du Gala des chambres 2024 de la Fédération des chambres de commerce du Québec (FCCQ) pour ce projet. Le prix *Développement durable* est attribué à une chambre de commerce qui a mis en place des pratiques d'affaires responsables à l'interne ou une initiative qui respecte l'environnement à destination de sa communauté d'affaires.

À propos de la CCISF

La Chambre de commerce et d'industrie Saguenay-Le Fjord est l'un des plus grands regroupements de gens d'affaires du Québec. Elle s'est donné la mission d'être un acteur incontournable du milieu économique régional en assurant un pôle d'influence favorisant le développement et le maillage des gens d'affaires sur tout le territoire qu'elle dessert.

À propos de Carbone Québec

Carbone Québec est une entreprise fondée en 2022 qui vise à compenser les émissions de gaz à effet de serre par la création de nouvelles forêts et la plantation d'arbres à haut potentiel de captation de carbone. Carbone Québec se distingue par son action locale et la traçabilité 100 % québécoise de ses forêts, offrant ainsi une approche innovante et bénéfique pour la biodiversité tout en permettant de minimiser l'impact environnemental et de viser la carboneutralité.

– 30 –

Renseignements :

Karyna Tremblay

418-815-2471